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Il giorno 20.01.2023, alle h 20,45 su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è svolto il Consiglio di Quartiere per la 

trattazione del seguente Ordine del giorno: 

 

1) Approvazione del verbale della seduta del 21/10/22; 

2) Presentazione e discussione delle istanze e richieste pervenute dai 

cittadini, o presentate dai componenti del Consiglio e aggiornamento sulle 

risposte pervenute dagli Uffici Comunali sulle richieste già presentate; 

3) Resoconto delle attività svolte nel periodo natalizio, sull’avvenuta 

piantumazione di viale Piave, progetti in attesa di approvazione da parte 

dell’Amministrazione comunale (Viale Piave a colori, Camminare in un 

capolavoro, la Maddalena); 

4) Varie ed eventuali. 

Presiede l'incontro il presidente Fausto Cavalli, redige il verbale il 

consigliere Agostino Pasquali Coluzzi. 

Presenti: Fausto Cavalli, Annamaria Rienzi, Raffaele Mascis, Gerardo di 

Filippo, Agostino Pasquali Coluzzi, Rosa Cola, Christian Florioli. 

Risultano assenti i consiglieri Pietro Musicco e Franco Marsicovetere. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art. 17 comma 3 

del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'Ordine del Giorno. 

 

1 – L’approvazione del Verbale della seduta del 18.11.2022 è rimandata 

alla prossima seduta. 

2 – Richieste pervenute: è pervenuta la segnalazione dell’incongruenza 

della segnaletica in via Lorenzini per il divieto di sosta. E’ pervenuta 

la richiesta di intervento per il posizionamento di un dissuasore 

all’incrocio di via Guerzoni/via Ippolito Nievo, in modo da evitare il 

parcheggio di autovetture che ostacolano la visuale. A questo proposito 

s’intende contattare il/la dirigente dell’istituto scolastico 

dell’istituto Sraffa, per discutere del problema e verificare la 

possibilità di posteggio interno per il personale. 

3 - BGBS 2023: è rstato approvato dall’Amministrazione comunale  il 

progetto dell’Associazione Arci Teatro 19 “Camminare in un capolavoro: la 

Maddalena”, a cui il nostro CdQ ha collaborato nella stesura. 

Il presidente Cavalli e Pasquali Coluzzi hanno illustrato quanto a loro 

presentato dall’Ass. Manzoni circa il progetto Biciplan. 

Inoltre il presidente Cavalli ha reso edotto il CdQ circa i principi di 

funzionamento dell’Associazione Fondiaria M. Maddalena, che sono stati 

esposti durante una recente Commissione Consigliare.  
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Per quanto concerne la ripiantumazione Viale Piave, i lavori sono 

terminati, ma risultano mancare ancora le previste fioriere e le 

panchine. Si auspica la sistemazione delle buche non ripiantumate. 

In riferimento al progetto Viale Piave a Colori, risulta essere tra i 4 

progetti selezionati dall’Amministrazione comunale, tuttavia manca ancora 

la graduatoria finale, che definisca i primi due finanziabili. 

4 - Via S. Angela Merici: concordata richiesta di riasfaltatura e 

segnaletica orizzontale. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare, né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle h 23 del 20.01.2023. 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

   Il Presidente              Il Consigliere che redige il verbale  

   Fausto Cavalli        Agostino Pasquali Coluzzi 


